

Zur Stabilisierung der Wälder und zur Förderung naturnaher Waldgesellschaften pflanzt das Bergwaldprojekt mit Freiwilligen im Frühjahr 2021 in Baden-Baden im Nordschwarzwald im Auftrag von





für

SRH Fernhochschule GmbH

566 standortheimische Bäume

(Weißtanne und Buche).

Die von uns gepflanzten Bäume leisten viele Jahrzehnte Gutes für Mensch, Tier und Klima. Wir danken herzlich für dieses vorbildliche Engagement für Mensch und Natur.

Würzburg, den 04.03.2021

Style Wilne

Stephen Wehner, Vorstand Bergwaldprojekt e.V.



